



日日是好日

江戸川区立南葛西中学校

第1学年 学年通信

令和6年 6月11日 第9号

成長が見えた運動会

心配されていた天気は、くもりで運動会日和となりました。練習で苦戦していた学年種目のくるくるカーンでは、練習とは違った表情を見ることができました。練習では、上に乗ってボールを回す人も不安そうで、ボールにもその気持ちが伝わってうまく回らず、騎馬の人もそのボールが怖くてうまく支えられず、前日まで不安だった人がほとんどでした。しかし、本番では、騎馬の人はしっかりと上に乗る人を支え、上の人は騎馬を信頼してカンを狙っていました。それぞれが自分のもてる力を出し切って一生懸命に自分の役割を果たそうとする姿に感動しました。

また、ダンスではこれまでで一番楽しそうに踊ることができ、オールメンバーズリレーでもクラス全員で互いに応援しながらバトンをつなぎました。クラスがひとつに団結したことを実感したことと思います。

みなさんは意識していなかったかもしれませんが、「どうしたらもっとうまくいけようか」と考えて練習してきたはず。これは学習面も同じです。自分は何ができて、何ができないのか。どうしたらできるようになるのか。計画を立てて実行し、振り返って修正する。学習を通してそんな力を身につけていけるとよいです。明日からの中学校初めての定期考査は、準備したことをしっかりと発揮できるように今日は夜更かしなどせず、早めに寝てくださいね。

